

# OPERATION BRIOCHES 2017

**DU 02 AU 08 OCTOBRE 2017 - LES VENDREDIS ET SAMEDIS DE 09H00 A 20H00**

**VENTE DANS LES GRANDES SURFACES DE MONTPELLIER**

Comme depuis plus de vingt-vingt ans, l'APEI, Association des parents et des amis des personnes handicapées mentales du Grand Montpellier, organise son opération brioches, du 2 au 8 octobre, avec l'objectif de sensibiliser le public et de collecter des fonds pour financer des actions directement utiles aux 950 personnes en situation de handicap mental accueillies que l'APEI du Grand Montpellier rassemble.

Aujourd'hui encore, de nombreuses actions sont à mener pour permettre aux personnes handicapées intellectuelles de vivre avec les autres et de choisir leur vie. L'APEI agit pour leur permettre d'être le plus possible actrices de leur vie, de pouvoir exprimer leurs choix et de gagner en autonomie.

Financement de projets

Pour de nombreux citoyens, les personnes concernées sont peu capables de s'exprimer, de travailler ou d'avoir une vie "normale". Pourtant leurs différences ne les empêchent pas d'avoir des souhaits... En 2017, l'APEI a décidé de financer la finalisation des projets d'achat d'un terrain et de deux villas pour créer un centre de vacances et l'agrandissement de deux foyers d'hébergement.

**Pour l'y aider, elle donne rendez-vous à tous pour sa vente de brioches sur les grandes surfaces de Montpellier et sa grande banlieue : les Carrefour de Lattes, Saint-Jean-de-Védas, Trifontaine, Le Crès, les Intermarché de Juvignac, Saint-Gély, Prades, Cournonsec, Auchan Pérols et Leclerc Saint-Aunès.**

L'Apei du Grand Montpellier : 23 établissements, 510 familles, 950 personnes accueillies, 500 professionnels.

Dans l'attente de vous rencontrer sur nos nombreux points de vente. Un geste de votre part, et un grand sourire de nos personnes en situation d'handicap.

UN TRES GRAND MERCI A VOUS TOUS.....

Quelques photos de la maison de vacances : Achat et rénovation réalisés grâce à plusieurs opérations brioches (2014/2015/2016/2017).

